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Yo estaba muy preocupado de lo que iba a pasar con nuestra calificación de 

deuda soberana: Ernesto Cordero 
 

Extracto de la entrevista con el senador Ernesto Cordero, en el noticiero  
Enfoque Tercera Emisión, conducido por Alicia Salgado en Núcleo Radio Mil. 
 

 
ALICIA SALGADO: Le agradecemos que nos tome la llamada el senador Ernesto Cordero, 
senador integrante del Grupo Parlamentario del PAN, presidente de la Tercera Comisión de 
la Comisión Permanente. ¿Cómo estás Ernesto? Qué gusto de tenerte, senador.  
 
ERNESTO CORDERO: Gracias Alicia. Mucho gusto en platicar contigo.  
 
ALICIA SALGADO: A mí también. ¿Podemos platicar de varios temas?  
 
ERNESTO CORDERO: De lo que tú quieras.  
 
ALICIA SALGADO: Es que teniéndote como ex secretario de Hacienda, te aprovecho.  
 
ERNESTO CORDERO: Muy bien, en lo que pueda, ya sabes, con mucho gusto.  
 
(…) 
 
ALICIA SALGADO: Vamos a otro tema, la verdad es que hemos visto ahora, con la reciente 
visita de David Lipton, a quien tú conoces muy bien, y también la decisión que toma 
Standard and Poor's de mejorar la perspectiva de la economía mexicana, de la deuda 
soberana de México, y regresar al nivel que tenía antes del 2016, estable, muestra que se 
ha seguido o confirmado el proceso de consolidación fiscal en los términos que aprobó el 
Congreso el año pasado, independientemente del efecto que tiene el remanente del Banco 
de México, ¿tú crees que esta estrategia de consolidación fiscal debería permanecer? 
 
ERNESTO CORDERO: Absolutamente. Yo creo que es una gran noticia, fue una gran noticia, 
no sé si en tu programa lo comenté, pero yo era bastante escéptico de esto y yo estaba muy 
preocupado de lo que iba a pasar con nuestra calificación de deuda soberana, entonces yo 
creo que es una gran noticia.  
 
Así como hemos criticado con dureza a este gobierno, yo creo que ahora hay que felicitar a 
la Secretaría de Hacienda, hicieron un gran trabajo.  


